

# 春のヒグマによる人身被害の防止

春は、ヒグマが冬眠から目覚め、食料を探して活動が活発になる時期です。

本年2月26日午前11時25分ころ浦河町堺町西5丁目付近に親子とみられるクマが目撃されています。



## 『ヒグマとの事故を防ぐために』

- 複数で行動し、音で存在を知らせましょう！
- ヒグマの出没情報を新聞やテレビ等で、確認しましょう！
- 残飯や生ゴミを野外に放置しないようにしましょう！
- フンや足跡、食べた跡を見つけたら、すぐに引き返しましょう！
- 落ち着いて行動しましょう！

目高やまっぴ

浦河警察署

22-0110

堺町交番

22-3369

荻伏駐在所

25-2004

西幌別駐在所

28-1415

## 令和6年度第1回北海道警察官採用試験



知らなかったやりがいがある  
ここにあった

警察官なんて職業  
考えたこともなかった

北海道警察  
Hokkaido Prefectural Police

1次試験：4月28日（日）

受付期間：3月1日（金）～3月29日（金）17時まで

浦河警察署 0146-22-0110

採用に関するお問合せ いつでもどうぞ

## 山菜採りによる遭難の防止

例年、行者ニンニクやタケノコ等の山菜を求めて入山し、山中で道に迷ったり、沢に転落する事故が発生しています。

- 行き先を家族に伝えましょう！
- 無理に山奥に入らないようにしましょう！
- 単独での入山は避けましょう！
- 目立つ色の服で入山しましょう！
- 携帯電話やホイッスルを持ちましょう！

